
8 Pièces

900 m²

Réf. NIC230045

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Villa  contemporaine  idéalement  située  pour  le  Grand  Hôtel  du  Cap

Ferrat,  dans  un  parc  spacieux  conçu  par  Jean  Mus,  cette  élégante

maison  moderne  comprend  un  hébergement  spacieux  de  829  m²  et

une vaste gamme d'équipements.L'entrée se fait  par une grande allée

et  des  doubles  portes.  La  salle  de  réception  principale  est  une

impressionnante salle de réception à double hauteur qui donne sur les

jardins.Le niveau principal  de la  villa  comprend une réception ouverte,

une cuisine et une salle à manger avec terrasse et accès au jardin, ainsi

qu'un bureau et une suite de chambre principale. Deux autres ...

Contemporary  villa  ideally  situated  for  the  Grand  Hotel  du  Cap  Ferrat,  set  within

spacious  grounds  designed  by  Jean  Mus,  this  elegant  modern  home  includes

spacious accommodation of 829 sq m and an extensive range of facilities.Entered

via  a  sweeping  driveway  and  double  doors,  the  main  reception  room  is  an

impressive double height reception room overlooking the gardens.the main level of

the  villa  features  an  open  plan  reception,  kitchen  and  dining  room  with  dining

terrace  and  garden  access,  plus  study  and  principal  bedroom  suite.  Two  further

bedroom suites with private terraces are set on the ...

SAVILLS SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

8 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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